





## RESERVEZ LA DATE

## « Faire revivre l'Esprit de Mossoul » : Conférence Internationale pour la réhabilitation de la ville de Mossoul (10 septembre 2018)

Au nom de la Directrice générale, vous êtes invité à la Conférence Internationale pour la réhabilitation de la ville de Mossoul, intitulée « Faire revivre l'Esprit de Mossoul » et organisée par l'UNESCO en collaboration avec le Gouvernement iraquien, au siège de l'UNESCO à Paris, le 10 septembre 2018.

La conférence rassemblera des représentants du Gouvernement iraquien et des États membres de l'UNESCO, des dirigeants des organisations internationales et régionales concernées, des institutions de développement dans les domaines de la culture et de l'éducation, des organisations des Nations Unies et des représentants des organisations non gouvernementales humanitaires concernées.

Elle a pour objectif de mobiliser la communauté internationale sur la reconstruction et le relèvement de Mossoul, de faire le point sur la situation actuelle sur le terrain, d'annoncer la création du Fonds spécial contribuant à faire revivre l'esprit de Mossoul et de présenter une liste des projets majeurs qui contribueront à la réhabilitation des sites du patrimoine culturel de Mossoul ainsi qu'à la revitalisation de sa vie culturelle et de ses institutions éducatives.

La Conférence débutera par une cérémonie d'ouverture plénière de haut niveau, suivie par des tables rondes modérées par des journalistes réputés. Un événement culturel conclura la conférence.

Pour toute information complémentaire, veuillez nous contacter à l'adresse suivante : <a href="mailto:arab.states@unesco.org">arab.states@unesco.org</a>, ou par téléphone : 0145681190 / 1420.